

# Doce municipios del Valle del Cauca afectados por las lluvias

Hay declaratoria de alerta roja en un municipio y alerta naranja en otro por peligro de desbordamiento de dos ríos

#Lluvias torrenciales

#Desastres naturales

#Desastres

#Sucesos

Compartir

[f](#) [t](#) [g+](#) [in](#) [p](#)

[✉](#) [👤](#) [⚠](#)

Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Radio Cali | CALI | 12/11/2016 -

Doce municipios del Valle del Cauca han resultado afectados con las fuertes lluvias caídas especialmente en los últimos dos días.-

El secretario de gestión de riesgo departamental, Jesús Antonio Copete, dijo que hasta el momento van más de 300 familias damnificadas.-

Indicó que actualmente se le hace monitoreo al Río La Palla en el municipio de Zarzal donde se dió la declaratoria de alerta roja y al río La Vieja en Cartago donde se declaró la alerta amarilla.-

Las emergencias ocasionadas por vendavales, derrumbes que taponan vías terciarias e inundaciones, se han registrado en los municipios de Roldanillo, La Cumbre, Zarzal, La Unión, Río Frío, Cartago, Florida, El Dovio, Ginebra y Buenaventura donde el río San Juan ha afectado gravemente la zona rural.-

Expresó que también se han visto afectados cultivos de pan de coger, plátanos y café.-

El funcionario advirtió a los comités locales de emergencia que no pueden bajar la guardia, porque aunque no se han reportado víctimas, ni personas lesionadas, el peligro persiste por las lluvias que continuaran el resto de año.-